

Le Journal de Gien, 22 juillet 2010

Un 14 juillet rempli de récompenses 22/7/20



Des honneurs en recevant la médaille, Reconnaissance de la Nation, des mains de Maurice Perrot, président des anciens combattants.

Jomy a servi avec le balaie rouge des parachutistes, puis avec celui de l'ONJ breveté, dans le régiment du 9^e RCP de Parrot, à Katioua et en Yougoslavie, de juillet 1994 à février 1996.

Après un défilé dans la rue préformé et une présentation des honneurs et du matériel devant les autorités, place du Martroy, un vin d'honneur est offert par la municipalité à la mairie. Deux autres diplômes ont été remis aux anciens combattants, par Jean-Pierre Sueur.



Au moment où aux mains Jomy de Frotas, reçoit la médaille de la reconnaissance de la Nation, des mains de Maurice Perrot, président des anciens combattants de Jargeau.



Christian Auchan, diplômé de conducteur d'engin tout terrain et Serge Foch, médaille Nationale de la Fédération Française des Sauteurs Parapente sont décorés par le major Coco.

Mardi 14 juillet, durant le rassemblement devant la mairie, a eu lieu, une remise de diplômes et de médailles, en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, des autorités civiles et militaires, des sapeurs pompiers de l'Harmonie de Giennoy, des porteurs des drapeaux des associations patriotiques.

Après le défilé dans la ville, c'est au moment où aux mains de la municipalité que Jomy de Frotas, Giennois de 36 ans âgé deux enfants, conseiller municipal à Jargeau, a reçu le diplôme d'honneur à la mairie, en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Jean-Marc Lebey, maire, et Hubert Douaillier, conseiller municipal de l'Armée Française à Rombois, et Hubert Douaillier, conseiller municipal de l'Armée Française à Rombois, et Hubert Douaillier, conseiller municipal de l'Armée Française à Rombois.